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 ------ Aos dez dias do mês de Fevereiro do ano de dois mil e dezassete, reuniram-se pelas dezassete horas, os 

seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da 

Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ----- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações;----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Ponto três – Propostas;------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – Serviço de 

Pendentes. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Foi lida a ata número três do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade.------------------- 

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim:-------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho.----------------------------------------------------------

---- Da Srª Vereadora Maria Emilia: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando email a solicitar os serviços do motorista José Garcias para o dia cinco de fevereiro para deslocar a 

Associação Desportiva Fazendense a Amiais, no autocarro da Câmara Municipal. ---------------------------------------------

---- O pedido foi deferido. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Da Srª Vereadora Maria Emilia: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando email a confirmar a cedência do autocarro para deslocar o Rancho Folclórico “Os Camponeses “ da 

Raposa a Sernancelhe no dia dezoito de fevereiro.---------------------------------------------------------------------------------------

--- O motorista será o da Junta de Freguesia. ---------------------------------------------------------------------------------------------

--- Dos Munícipes Liliana Silva e Fábio Estevão: --------------------------------------------------------------------------------------

--- A solicitar o sistema de som e as mesas da Casa da Cultura, para o dia dezoito de fevereiro. ---------------------------

--- O pedido foi deferido. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--- Da Srª Vereadora Maria Emilia: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

--- Enviando email a solicitar transporte para deslocar as crianças do jardim-de-infância da raposa e do jardim-de-

infância de Marianos à Escola Básica e jardim de infância de Paço dos Negros, no dia três de Março, para 

participarem num encontro com a escritora Leonor Lourenço. ------------------------------------------------------------------------

--- O pedido foi deferido. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--- Do Grupo Desportivo Raposense: ------------------------------------------------------------------------------------------------------

--- Enviando ofício a dar conhecimento à Junta de Freguesia, do assalto que sofreu no dia quatro de fevereiro, tendo 

sido furtado um LCD que tinha sido oferta da CMA e da caixa registadora, solicitando no mesmo ajuda para a 

aquisição de novos equipamentos. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---- De Rui Bento – Torriba – O.P.H, SA: --------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando email a solicitar a limpeza do lixo na berma da estrada municipal quinhentos e oitenta e nove junto à 

lixeira. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Os funcionários da Junta de Freguesia foram no dia dois de fevereiro proceder à limpeza do mesmo. ---------------

---- Da Paróquia de Santo António de Raposa: ----------------------------------------------------------------------------------------

----  Enviando ofício a comunicar da realização das festas em honra do padroeiro nos dias dez,onze,doze e treze de 
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Junho, solicitando no mesmo a cedência de uma carrinha para ir nos dias vinte cinco de março ou oito de abril à 

Batalha, a fim de efetuar o transporte de material para a quermesse . --------------------------------------------------------------

------ O pedido foi deferido, ficando o dia certo a combinar posteriormente.--------------------------------------------------------

------ Da Srª Vereadora Maria Emilia: -------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email a solicitar que a junta de Freguesia de Raposa faça o transporte das crianças do jardim de 

Infância de Raposa e do Jardim Infância de Marianos para o quartel dos Bombeiros de Almeirm, no dia um de 

fevereiro. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- O pedido foi deferido. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Da Srª Vereadora Maria Emilia: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando email a alterar a data da visita ao quartel dos Bombeiros de Almeirim, do dia um de fevereiro para o dia 

quinze de fevereiro, com saída da Raposa às dez horas. ------------------------------------------------------------------------------

---- Da Dupliéme Máquinas de Escritório, Lda: -----------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando informação dos seus materiais e serviços. -------------------------------------------------------------------------------

---- Do Clube Aventura Juvenil da Raposa: ----------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando o plano revisão de atividades para dois mil e  dezassete. ------------------------------------------------------------

---- De Ana Sofia Rocha: -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando uma breve apresentação da ação continua, empresa de Medicina, Higiene e Segurança no trabalho e 

uma proposta de preço para os serviços obrigatórios nesta área. --------------------------------------------------------------------

---- De David Pinto: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando um questionário sobre a eficiência energética em edifícios públicos. ----------------------------------------------

---- De Luis Guerra: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando uma apresentação do portal de internet, assim como proposta de remodelação / construção de página 

de internet. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----Terminado o primeiro ponto, deu-se então inicio ao segundo ponto da ordem de trabalhos – Informações -----

---- Da Presidente de Junta:-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- A informar que no dia um de Fevereiro deram entrada duas funcionárias através do Processo número duzentos 

e cinquenta e sete / CEI / dois mil e dezasseis do Instituto de Emprego e Formação Profissional, sendo eles Emilia 

Maria Fernandes da Silva e Maria Virginia Tomé do Espirito Santo Pereira. Continua informando que no dia três de 

fevereiro a funcionária CEI / dois mil e quinze Ana Luisa Soares Mendes Penedo suspendeu o programa para 

trabalhar por conta de outrem. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que a munícipe Lucinda Fulgêncio; veio propôr à junta a doação do terreno e casa, a qual se 

encontra em estado de degradação muito avançado, da D. Margarida Teodora, sito em foros dos Biscais, Rua da 

Sede Numero dez, Raposa. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- As condições propostas, será da autarquia pagar as custas ao Advogado que está com o processo. Dado o 

assunto ser muito delicado e o executivo não ter formação nessa área encaminhou, para a Câmara de Almeirim 

cópia da caderneta Predial e cópia do documento das finanças com os dados do auto da herança, cabeça de casal 

e o nome dos herdeiros, a fim do advogado do município dar o seu parecer e assim a junta poder analizar a 

viabilidade da referida doação. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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----- A informar que foi rececionado na Secretaria da Junta, três propostas para aquisição de um veiculo de caixa 

aberta, sendo elas, empresa Sigrotal, S.A., concessionário Mitsubishi Motors; entreposto Santagri; Ford. Go Further,  

 

 

continua informando que as referidas propostas foram devidamente analisadas, e posteriormente enviado cópia para 

a Câmara com ofício a solicitar apoio financeiro para a sua possivel aquisição. --------------------------------------------------

---- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de trabalhos – Propostas -------- 

---- Da Presidente de Junta: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- A propôr atribuir um subsidio no valor de duzentos e cinquenta euros ao Grupo Desportivo Raposense para 

aquisição de um alarme, uma vez que o Edifício foi vandalizado, no presente mês de Fevereiro, tendo sido furtado o 

plasma e a máquina registadora, a referida proposta vem no sentido de proporcionar a segurança do edifício e 

ajudar na despesa com o conserto da máquina registadora, quanto ao plasma encaminhou-se o pedido para o Sr. 

Presidente da Câmara, que se disponibilizou para efetuar a compra do aparelho. Nesta Altura e dado considerar-se 

incompatibilizado, uma vez que pertence à direção do GDR, o tesoureiro ausentou-se da reunião, tendo a proposta 

sido aprovada pela Presidente e pela Secretária. -----------------------------------------------------------------------------------------

--- Da Presidente de Junta:--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--- A propôr que à semelhança dos anos anteriores, se faça o preenchimento do IRS em suporte papel, caso seja 

solicitado e o preenchimento online do IRS, durante o mês de Abril, aos munícipes da freguesia. --------------------------

---- A proposta foi aprovada por unanimidade, sendo o inicio a um de Abril e o termo a vinte sete de Abril. Para os 

munícipes que não tenham senha, só serão aceites até ao dia vinte um do referido mês. Será colocado informação 

nos locais próprios da autarquia. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Tesoureiro da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A propor que seja feita a primeira alteração orçamental na despesa, reforço na rubrica zero dois zero dois zero 

três zero dois,com quinhentos euros e dedução na rubrica zero dois zero dois zero três zero um, com quinhentos 

euros. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O Executivo depois de analisar a proposta do Tesoureiro, aprovou-a por unanimidade.--------------------------------- 

---- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e trinta minutos, 

redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada nos 

termos da Lei.  

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 


